Saint-Hélen

Argent de poche. Dernières missions avant la rentrée



Au cours du premier trimestre, neuf jeunes de la commune, âgés de 17 à 18 ans, s'étaient inscrits pour participer à l'opération argent de poche, avec une semaine durant les vacances de printemps et deux autres fin août. Cette dernière période a débuté ce lundi 27 août, pour Allisson, Océane, Agathe et Arthur. Lundi, ils sont intervenus au cimetière, mardi, à quelques jours de la rentrée, ils ont participé au grand nettoyage des classes et de la salle de motricité, puis, ce mercredi, à la garderie et à l'aire de jeux. 700 € avaient été budgétés par le conseil municipal pour ce dispositif, des missions de trois heures sur une demi-journée, encadrées par le personnel communal.